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DOSSIER DU PARTICIPANT : 

 
1- Ordre du jour ; 

2- Mot de SM le Chef Supérieur 

3- Rapport  d’activités 2020 ; 

4- Rapport AG mai 2020 

5- Documents financiers et Bilan 2020 ; 

6- Correspondances importantes : 
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Projet d’ordre du jour : 

 

1- Hymne national ;  

2- Prière ;  

3- Mot d’ouverture de S.M. le Chef Supérieur Fotouni;  

4- Mot du Président du CODEFO ;  

5- Lecture et adoption de l’ordre du jour ;  

6- Vérification du quorum ;  

7- Lecture du rapport de la dernière Assemblée Générale par le SG;  

8- Bilan et rapports ;   

9-  Mot sur la Radio ; 

 Mot sur la Provenderie ; 

 Mot sur le CAPA; 

 Mot sur la SODEPOCAM ; 

 Mot sur l’AEEF; 

 Point sur le Festival 2023;  

 Rapports et Bilan financiers 2020 

 

10- Divers.  

11- Mot de clôture du Président  

12- Mot de SM le Chef Supérieur ;  

13- Collation  et Fin des travaux  

COMITE DE DEVELOPPEMENT DU  
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ACTIVITES MAJEURES 

 

- Transformation du Cetic en Lycée Technique de Fotouni ; 

- Construction d’un pont à Ngueboung 

- Construction de deux ponts à Tcham 

- Electrification de Balatchie 

- Entretien routier siena –tchisso –son 

- Pose de la toiture sur le bâtiment principal du lycée techniquede 

fotouni 

- Retrait et acheminement à Fotouni du conteneur de don de 

matériel médical de la diaspora  

- Légalisation de la coopérative SODEPOCAM (Codefo 

actionnaire majoritaire). Pour l’élevage, l’agriculture, exploitation 

des carrières de sable et pierres…. 
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DEMARCHES ET DOSSIERS EN COURS  

 

 - Transformation du centre de santé de Fotouni en Centre Médical 

d’arrondissement. 

- Demande de reclassement de la Chefferie de Fotouni en Chefferie de 

1
er
 degré ; 

- demande de reconnaissance d’utilité publiuque du Codefo par decret 

du Président de la République 

- L’étude en vue du bitumage de l’axe Bandja Balessing est en cours, en 

fin avril une mission était sur le terrain pour la suite des travaux. 

-Bitumage économique de la route Tchisso- Balig et Tchisso- Ndenla 

 

PROJETS DONT LES FINANCEMENTS ONT ETE  VALIDES ET 

SERONT REALISES EN 2021 

 

 

- Construction d’un bloc de deux salles de classe à Tchikong ; 

 

- Construction d’un bloc de 2 salles de classe à Bamedjio 

- Entretien de la route Tchisso Ndenla 
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Yaoundé, le 17  Octobre 2020. 

 

 

 

 

 

 

RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

DU CODEFO 2020 

 
  
L’an deux mille vingt et le quatorze Mars dès dix heures, a commencé l’assemblée 

générale annuelle à Ndenla, une des multiples Sous – chefferies du groupement Fotouni. 

 

 L’ordre du jour comportant  12 points s’égraine comme suit : 

1- Hymne National ; 

2- Prière ; 

3- Mot de bienvenue du chef du village Ndenla ; 

4- Mot du président de CODEFO ; 

5- Mot de sa Majesté le Chef Supérieur ; 

6- Lecture et adoption de l’ordre du jour ; 

7- Vérification du quorum ; 

8- Lecture et adoption du rapport de la dernière assemblée générale ; 

9- Bilan des différents (bilan financier, point sur la radio, la provenderie, le CAPA, 

l’AEEF, …etc). 

10- Mot de clôture du président ; 

11- Mot de sa Majesté le Chef Supérieur 

12- Collation et fin des travaux. 

 

1- Hymne National ; 

Le chant de l’hymne national, repris en chœur par toute l’assistance a sonné le 

début des travaux. 

 

2-Prière ; 

A la suite de cette entame, Mefo Damnet a adressé une prière à l’endroit du Père 

Tout Puissant afin qu’il illumine l’assemblée pour des débats sereins et constructifs à la 

faveur du groupement Fotouni. 
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3- Mot de bienvenue du chef du village Ndenla ; 

 

 Après la prière adressée  au très haut, l’assistance a eu droit au mot d’accueil de 

Mefo-Gnepno du village Ndenla. 

 

 Juste après Mefo Gnepno, c’est le chef du village Ndenla qui a pris la parole pour 

un mot de bienvenue à la faveur de tous ses hôtes du jour, arrivés dans son territoire de 

commandement. 

 

Le chef  Ndenla poursuit son intervention affirmant que le projet d’obtention d’un 

Lycée  Technique est impossible, il ne faut pas engloutir des dépenses dans ce secteur 

là, d’autant plus que Bandja Centre n’a pas encore un lycée Technique. Par contre, il 

nourrit le projet selon lequel les chefferies de 3
ème

 degré devraient  et même devront être 

érigées en chefferies de 2
ème

 degré pour que le groupement Fotouni ait une chefferie de 

1
er
 degré.  

 

 Par ailleurs, le chef Ndenla minimise les 500.000 (cinq cent mille francs) offerts 

par le CODEFO comme contribution à la construction du foyer Ndenla. 

 

  Par contre, il sollicite l’aide du même CODEFO à la finition des travaux de 

construction dudit foyer. 

 

4-  Mot du Président CODEFO. 

 Il commence par son mot de bienvenue à l’attention de toute l’assemblée du jour. 

Le président enchaine par demander une minute de silence, de piété en la mémoire des 

défunts dirigeants du CODEFO, de tout le groupement Fotouni et en particulier des 

deux membres du Codefo décédés de manière dramatique du retour de réunion. 

Il poursuit aussitôt avec le projet de construction du CETIC qui demeure à tout 

point de vue un objectif prioritaire pour le CODEFO, préalable incontournable pour la 

demande et l’obtention de la création d’un Lycée Technique à Fotouni. 

 

 Le président précise à l’assemblée que mis à part les aléas parfois contraignants, 

il est retenu que l’assemblée générale statutaire du CODEFO doit se tenir le 2
ème

 samedi 

du mois de Février de chaque année, mais en 2020, l’assemblée ne pouvait pas se tenir 

le 09 Février, à cause du contexte politique dû aux  dernières élections. 

 

 Le président déplore le fait que les listes des participants ne soient pas envoyées à 

temps par les groupes et diverses associations pour éviter des dépenses superflues le 

jour de l’assemblée générale.  

 

 Dans la poursuite  de son intervention, le président du CODEFO affirme que le 

CODEFO soutiendra le chef  Ndenla pour son projet d’obtenir un Centre d’état civil. 

 Le président invite les populations de chaque Sous-chefferie à un investissement 

humain pour le bon entretien de la route. 
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 Le Chef Supérieur, dit-il, doit être remercié pour ses efforts à soutenir le 

CODEFO auprès des ministres tels que celui des Travaux  Publics dont le bon résultat 

est l’obtention des ponts de TCHAM (35 millions) et (45 millions) et de NGEBONG 

(91 millions). 

 

 Ainsi, le président faisant un flash back sur le CODENLA, il reprend les plaintes 

des Ndenla au sujet des limites avec Balafi et Fondjomekwet ; il parle aussi des actions 

positives du CODEFO pour Ndenla telles que la route Thisso-Ndenla, l’octroi de 

500.000 francs pour le foyer Ndenla, des doléances des Ndenla pour la poursuite 

d’électrification, les problèmes d’eau potable, les problèmes scolaires (établissements 

construits vers les frontières). 

 

 A la suite de l’intervention du président, certaines plaintes ont jailli parmi 

lesquelles les inquiétudes des participants sur les ventes des cartes CODEFO. 

 

1) L’association Babong de Yaoundé dit avoir versé de l’argent sans cartes et 

ensuite n’a pas encore les cartes 2020. 

2)  les participants disent refuser de payer les cartes parce que leur argent n’est pas   

retraçable dans les grands livres de compte ni dans les listes des cahiers des 

participants. 

3) Le quartier Bille de Douala dit avoir versé 372.000 francs non retrouvés dans le 

cahier du participant. 

Après cette parenthèse des inquiétudes et réponses, le président renchaine avec le  

bilan et rapport des différents organes du CODEFO. Il a aussi présenté les travaux 

réalisés au village. 

- Réfection des bâtiments aux écoles primaires publiques de Tchisso (30millions) 

Financement Public. 

- Réfection des toilettes du Centre de Santé Intégré de Tchisso 

(DIASPORA/CAPA) 

- Réfection de la route pour le festival dernier, financée par Docteur NZOGANG. 

- Adduction d’eau au foyer (CODEFO). 

- Equipement du bureau du CODEFO. 

- Construction des trois ponts, 2 à Tcham et 1 à Nguebong. 

- Bitumage recherché de la route FOYOU-NDENLA : le Ministre avait déjà 

accepté sa validation. 

a) Route Bandja-Balessing : son entretien seulement a été accepté par le 

Ministère, son bitumage sur 33km est en étude pour 650 millions. 

Remarque : les pourfendeurs des grands projets du développement de Fotouni ne s’en 

prendront qu’à eux-mêmes car avec le CODEFO, Fotouni continuera d’avancer. 

 Le CODEFO a mis en place les cartes de soutien qui sont de bonnes sources de 

revenus complémentaires pour booster nos grands projets. 
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 La question du container chargé de beaucoup d’articles et envoyé par la Diaspora 

Fotouni de France a soulevé moultes débats, car ce container jusqu’ici était encore 

bloqué au port de Douala. Le contenu  du container est évalué à plusieurs millions de 

nos francs. Les interventions des messieurs FOZING Ferdinand, NOBOM Donatien 

(déclarant en douane) ont été intéressantes et même pertinentes comme celle de 

monsieur KENGNI Bertin (le trésorier du CODEFO) pour la récupération du container. 

Cependant le combat reste encore ardent pour une solution définitive.  

L’assemblée a retenu que ce don de la diaspora est une bonne initiative et que la 

diaspora devrait se mobiliser pour qu’il arrive à bon port pour garder tout son sens. 

 

5, 6,7 8 : CONDENSE 

 

S M le Chef Supérieur dira son mot plus tard, précédé au préalable de la lecture et 

de l’adoption de l’ordre du jour, de la vérification du quorum (voir fiche de présence ci-

joint), de la lecture et adoption du rapport de la dernière séance. 

 

9-RAPPORTS ET BILANS 

 

RAPPORT FINANCIER 

 
 Le secrétaire financier, monsieur TCHILIEBOU Alexandre dans son rapport 

financier a évoqué surtout  quelques points inquiétants tels que les suivants : 

a) Les responsables des réunions 40 de Yaoundé refusent la transparence. Ils versent 

les cotisations de leurs membres sur leur nom personnel et non au nom des 

associations, ceci est une procédure anormale et qui frise le détournement des 

fonds à eux confiés. Leurs noms et fonds versés restent dans les livres des 

comptes de monsieur Alexandre, le secrétaire financier. 

b) Le conseil des femmes de Bépanda a versé 405.000 francs. (point positif) 

c) Il recommande de ne plus verser les fonds un an après mais dans l’année 

courante. 

d) Aussi, il ressort dans son rapport autres points intéressants tels que : 

- Les biens immobiliers du bureau du CODEFO 

- Les titres vendus au C4 ED (caisse Centrale). 

- Les travaux du CETIC (1.600.000frs) 

LE POINT SUR LA RADIO COMMUNAUTAIRE FOTOUNI 

 
Le Président du comité de gestion de la radio déclare que cette Radio ne 

fonctionne pas bien parce qu’elle  n’est accompagnée par le CODEFO par rapport aux 

fonds attendus, notamment les 1200 frs par cartes. 

Il déclare que l’UNESSCO venait de doter la Radio d’un soutien en matériel, 

cependant il faut des ressources humaines, un personnel compétent soutenu par un bon 

salaire mensuel. 
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La Radio communautaire est un instrument de formation, d’éducation et 

d’information irremplaçable pour la population et doit être bien entretenue. 

Cependant, la Radio Fotouni n’a pas de douche, ni de toilette, ni de barrière. Il lui 

faut un fond de roulement, un soutien de 1200 francs par carte de membre du CODEFO. 

Le Président du Codefo a réagi en faisant savoir que ce sont les Fotouni qui 

donnent la ligne de conduite pour les actions du Codefo tout comme de la radio 

communautaire. Il a poursuivi que l’équipe de gestion de la Radio Fotouni ne recherche 

pas les voies de financement extérieurs, se contentant d’évoquer les fameux 1200 francs 

qui étaient réservés uniquement au lancement de cette Radio en 1996. Que 24 ans plus 

tard la Radio devrait déjà s’auto financer et même produire de l’argent pour financer 

d’autres activités. 

Par ailleurs, monsieur YETGANG Jean Bosco, chef du service des programmes 

de la radio a une position tout contraire à celle de monsieur NGACHO Vincent, 

président de gestion de cette Radio communautaire. Il déclare que les difficultés de la 

Radio sont le fait des problèmes de management. 

-Monsieur FOKOU Maurice de KOUO-KENG suggère la privatisation de cette 

radio, certains participants partagent la même proposition. 

-Le notable WITSA’AH de Ngonfet propose un financement de 500 francs par 

membre du CODEFO pour la relance de la Radio. 

 

Intervention du Chef Supérieur pour la Question de la Radio : 

 Ce sont les prétendus salaires qui tuent la radio Fotouni, alors que les services des 

personnels partent du bénévolat. Il poursuit en disant que le chef de la station radio et 

d’autres responsables doivent aller chercher des sponsors, aller vers les élites, aller 

MTN, ORANGE, NEXTEL et non pas se focaliser sur le CODEFO. 

Le Chef Supérieur a interpellé le nommé Bertrand Kemeni, ancien gestionnaire de la 

Radio qui a déclaré qu’il ne recevait aucune subvention du Codefo et que pendant qu’il 

gérait la Radio, celle-ci n’avait jamais connu une interruption, confirmant ainsi que les 

problèmes de la Radio n’avaient rien à voir avec l’absence des subventions du Codefo 

comme l’actuel Comité de gestion voulait nous laisser croire. 

 Il a déploré l’absence des rapports de gestion du Comité de gestion de la radio qui 

doivent être déposés au bureau du Codefo. 

Il a rappelé qu’aujourd’hui, nos plus grands efforts sont orientés vers la 

construction du CETIC pour l’obtention du lycée Technique. 

 

 LA PROVENDERIE 

 Le président du comité de gestion de la provenderie de Fotouni est déclaré absent 

à la présente assemblée du CODEFO. 

 

 CAPA (CODEFO Academic and Professional Award) :  
 

Promouvoir l’excellence des meilleurs étudiants et jeunes professionnels. Le 

président dit avoir recherché les meilleurs éléments de la diaspora, du Littoral, de 

l’Ouest, du Centre et du Grand Nord.  
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Les fonds mobilisés pour la première édition s’élèvent à 2.673.600 francs ; dont 

le principal donateur est la structure CARIM qui a offert 350.000 francs. Le rapport 

annuel du CAPA a été remis au CODEFO. 

 Mme MEGANG Roseline, président des femmes de Bonabéri voudrait savoir la 

date limite de dépôt des candidatures pour obtention des prix d’excellence, le 

représentant du  CAPA lui a conseillé de demander aux enfants de s’adresser à l’AEEF 

de leur localité pour toute information utile. 

 Le  CAPA en 2019 a eu un solde dans sa caisse de 500.000 (cinq cent mille frs) 

francs annonce très applaudie. 

LA SOCODAF 

La SOCODAF, société coopérative pour le développement Agropastoral, a été 

envisagée pour permettre au Codefo de solliciter certains financements disponibles qui 

restent hors de sa portée du Codefo du fait de sa nature juridique. 

Le CODEFO se réserve 30% du capital et les autres membres se partageront 

70%. 

 

L’AEEF 

 Son  président parle de l’importance de L’AEEF, il a déroulé un rapport de ses 

activités, évoqué les difficultés et présenté ses projets. 

 

LE FESTIVAL DES ARTS ET CULTURE FOTOUNI 2021 

 

 La Présidente du comité d’organisation du prochain festival qui aura lieu en Mars 

2021 à Fotouni a pris la parole. Elle déclare que le CODEFO et le LIELA doivent aller 

de pair. Nous devons jumeler les efforts pour une étincelante réussite. Elle invite tout un 

chacun à s’engager dans l’expansion d’information utile à cet effet. Elle invite tout le 

monde à comprendre qu’on doit considérer les idées positives et non s’arrêter aux 

erreurs si non pour les corriger. Le LIELA doit faire l’objet de débat dans toute 

association Fotouni pour parvenir à des innovations et grands succès futurs. 

 

 PROJET EAU POUR TOUS 

 
 Monsieur Antoine FOMO, l’un des membres de l’équipe de ce projet dit qu’il est 

temps qu’on refasse le devis d’étude pour une meilleure adduction d’eau. 

L’assistance fera remarquer que le projet n’avait pas été maturé du fait de 

l’absence de ce devis et d’autres données techniques. 

 

 

10- LE MOT DE CLOTURE DU PRESIDENT DE CODEFO 

 

 Le président du CODEFO en cette assemblée invite toute âme Fotouni aux 

actions permanentes suivantes : 

1- Lire et commenter le cahier du participant qui a été remis ici à tout un chacun et 

cela dans les réunions ; 

2- Lire et commenter aussi les dépliants qui détaillent les activités du CODEFO 

dans les associations et autres groupes de rencontre ; 
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3- Nous attendons les cotisations 2020, le chantier Cetic c’est notre projet prioritaire 

qui nous mène vers la création d’un Lycée Technique et qui exige une union 

sacrée ; 

4- Nous attendons les rapports de toute structure et de toutes les associations. 

DIVERS 

1- La quête occasionnelle pour la finition des travaux du foyer Ndenla a produit un 

montant de 108.500 francs. 

2- L’intervention conseil de  monsieur NZODOM Martial de Yaoundé ( 677 80 49 

70 ) sur les rites, traditions et langues a été très enrichissante. 

3- Monsieur KENGNI DJOFANG Innocent (677 54 22 89), secrétaire général, 

secteur NGODI BAKOKO DOUALA émet quelques suggestions au CODEFO. 

a- Le CAPA ne devra pas refuser pour la prime d’excellence la candidature d’un 

enfant dont les parents ne sont pas en règle  pour paiement des cartes 

CODEFO, mais plutôt chercher d’autres mesures pour sanctionner ces parents 

irresponsables pour le développement Fotouni. 

b- Il  invite le bureau national CODEFO à faire des tournées dans diverses 

localités du Cameroun pour encourager les associations Fotouni à adhérer au 

dynamique développement de Fotouni. 

c- Il invite également le bureau CODEFO à rencontrer les chefs de conseil 

familial Fotouni dans chaque ville pour recueillir toutes les informations utiles 

à sa gestion et organisation de toute cérémonie. 

d- Enfin, il souhaite que les cartes CODEFO parviennent à temps dans les 

associations et non pas un an après l’année de paiement normal, et aussi se 

rassurer que ces cartes sont parvenues à leurs destinataires. 

 
11 - LE  MOT DE CLOTURE DE SA MAJESTE, LE CHEF SUPERIEUR, ROI DES 

FOTOUNI 

 Ce mot de clôture de sa Majesté le Chef Supérieur est non seulement constitué 

des couplets interpellatifs de sagesse, mais aussi un vibrant réquisitoire contre nos 

faiblesses, nos manquements et nos maladresses. Nous nous donnons le devoir de vous 

en rappeler ici quelques éléments saillants. 

« - je suis un grassfield » on ne se dérobe pas des travaux du chef en route. 

- On ne peut quitter ce bâtiment sans rien dire 

- Les signataires du compte de chaque association doivent s’accompagner de deux 

membres choisis au hasard pour témoigner de la crédibilité de leur compte. 

- On doit toujours relever les points positifs et se focaliser sur les points négatifs 

pour les corriger. 

- On doit renverser la tendance : « devenez les premiers à construire et non à 

détruire ». 

- Abandonnons  les attitudes négatives et associons-nous aux comptes rendus 

positifs. 
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- Nous devons intégrer le CODEFO dans tous les ordres du jour de nos réunions, 

puisque nous nous réunissons au nom de Fotouni. 

- Nous devons cultiver la solidarité, éviter la discrimination ; 

- Nous devons nous sentir unis pour plus de force. 

- L’émiettement, la calomnie, la médisance, la malhonnêteté sont des 

comportements antisociaux et sont source de décroissance, des dangers multiples 

et jamais de progrès. 

- Partout où vous vous trouvez, engagez-vous autant dans l’assurance vie que dans 

l’assurance décès. 

- Je donne la priorité aux jeunes pour toutes les activités d’urgence, ils sont 

disponibles pour le bénévolat. 

- Nous devons promouvoir la démocratie à travers nos  textes et tous nos statuts. 

- Je suis toujours disponible pour tout problème de développement Fotouni. Mon 

numéro téléphonique est là pour tout le monde et encore plus pour les présidents 

des groupes et associations. 

- Pour le LIELA, 1
ère

 réunion préparatoire à Bano, 2
ème

 à Latchié, 3
ème

 à Ndenla, 

donc délocalisation à chaque fois. 

- Le projet « EAU POUR TOUS » est soumis  a une étude sérieuse pour un bon 

succès. 

- Fotouni doit rechercher son union pour solutionner tous ses projets, à l’exemple 

de l’AEEF. 

- Tous les Fotouni doivent militer par leur grande cause politique qui doit nous 

aider dans notre construction et non pour notre désunion 

- « construisez votre village sans vous intéresser à FONDJO David Final, car il est 

un passant, un individu dans Fotouni et non les Fotouni. Ne passons pas du temps 

à diaboliser nos frères ». 

12-COLLATION 

 

Les travaux se sont achevés par un repas dans le Foyer et un autre à la Chefferie 

Ndenla.  

Il est à rappeler que selon déjà une habitude, le Codefo a offert le petit déjeuné 

aux participants. Le repas quant à lui étant constitué des gamelles pour permettre à 

chacun d’avoir un paquet minimum. 

Le rendez-vous a été pris pour la prochaine assemblée Générale en février 2021. 

 

Les fiches de présence signalent 145 participants. 
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                                                       Fotouni, le 22 mai 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Objet: Remerciements et encouragements.- 

 

Monsieur le Président, 

Par votre action appropriée, vous avez permis de poser les tôles sur la charpente 

du bâtiment principal au chantier du Lycée Technique de Fotouni, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous adresser les remerciements du Codefo et de 

vous transmettre tous nos encouragements pour des nouvelles actions du même genre 

dans notre groupement qui reste en chantier permanent.  

Haute considération./- 
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                                                       Fotouni, le 22 mai 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Objet: Remerciements et encouragements.- 

 

Monsieur le Président, 

Par votre action appropriée, vous avez permis de poser les tôles sur la charpente 

du bâtiment principal au chantier du Lycée Technique de Fotouni, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous adresser les remerciements du Codefo et de 

vous transmettre tous nos encouragements pour des nouvelles actions du même genre 

dans notre groupement qui reste en chantier permanent.  

Haute considération./- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMITE DE DEVELOPPEMENT 

 DU GROUPEMENT FOTOUNI 

 (CODEFO) 
********* 

BUREAU EXECUTIF NATIONAL 

********* 

Bp : 14 Bandja 

Tél : 679396233 / 699734686 

Email : codefotouni@gmail.com 

www.codefo.org 

 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

***************** 

Paix-Travail-Patrie 

****** 

Le Président   

A  

Monsieur le Président de l’Association 

DIEFEU A DOUALA 

mailto:codefotouni@gmail.com


 

16 

 

 

 

 

 

 

                                                       Fotouni, le 01 Octobre 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Objet: Transformation en  

CMA du CSI de Fotouni.- 

 

Monsieur le Ministre, 

Par la présente, j’ai l’honneur de solliciter de votre bienveillance l’objet repris en 

marge. 

Le Groupement Fotouni (arrondissement de Bandja, Département du Haut Nkam, 

Région de l’Ouest) constitué de 12 villages pour une population estimée à plus de 

20 000 âmes, aimerait bénéficier de la transformation de son CSI en CMA pour lui 

permettre de faire face à ses nombreuses sollicitations. 

Tout en vous présentant ci-joint une fiche justificative, je vous prie de bien 

vouloir accepter l’expression de mes remerciements anticipés. 

 

COMITE DE DEVELOPPEMENT 

 DU GROUPEMENT FOTOUNI 

 (CODEFO) 
********* 

BUREAU EXECUTIF NATIONAL 

********* 

Bp : 14 Bandja 

Tél : 679396233 / 699734686 

Email : codefotouni@gmail.com 

www.codefo.org 

 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

***************** 

Paix-Travail-Patrie 

****** 

 

A  

 

Monsieur le Ministre de la Santé 

mailto:codefotouni@gmail.com
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LOCALISATION ET POPULATION CIBLE: 

                     

Le CSI de Fotouni est situé en plein centre du point de rencontre des différentes 

routes reliant la majorité des 12 villages du groupement ayant en tout plus de 20 000 âmes.  

Il est situé sur l’axe principal traversant Fotouni, en face d’une école maternelle, 

de deux écoles publiques, et d’un Lycée d’enseignement secondaire, du stade de Football 

(lieu des principales cérémonies grand public). 

Il est également non loin (100m) de la Chefferie Supérieure, du Foyer, de la 

tribune, de la maison de la Radio Fotouni, du marché le plus important du département 

(Fotouni est le grenier du département du Haut Nkam). 

Le Lycée Technique de Fotouni, ouvert en septembre 2020, qui actuellement est 

le seul dans l’arrondissement de Bandja et le plus proche pour au moins quatre  autres 

agroupements voisins, est une opportunité qui drainera des effectifs considérables. 

 

INFRASTRSUTURES EXISTANTES: 

 

Le CSI de Fotouni est construit sur un modèle futuriste, avec  tout le dispositif 

minimum d’un CMA. 

Un pavillon VIP a été construit, un logement de Médecin est disponible, un autre 

pour les infirmiers. 

L’enceinte du CSI, qui dispose en plus d’un vaste espace non bâti, est sécurisée 

par une clôture accessible à travers un portail bien conçu.  

 

MAUVAIS ETAT DE LA ROUTE : 

 

Le mauvais état de la route de Fotouni fait en sorte que l’accès à un médecin et à 

une structure hospitalière de niveau élevé devient pour tout patient éventuel, plus pénible 

que la maladie et les cas d’urgence ne doivent même pas être envisagés. 

  

DYNAMISME DES ELITES : 

 

Les élites de Fotouni qui ont construit ce CSI, tout comme le lycée technique et 

les autres infrastructures publiques déjà existantes sont disposées à accompagner cette 

transformation si elle est autorisée. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

FICHE JUSTIFICATIVE 

POUR LA TRANSFORMATION EN CMA DU CSI DE 

FOTOUNI 
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                                                       Fotouni, le 03 AOUT 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Objet: Classement de la Chefferie  

Supérieure Fotouni au premier degré.- 

 

Monsieur le Ministre, 

Faisant suite à la levée par le Président de la République, S.E Paul Biya de la 

mesure prise en 1995 portant suspension de la création, du reclassement et de la 

réhabilitation des chefferies traditionnelles, et compte tenu de votre lettre circulaire 

n°00000631/LC/MINTAT/SG/DOT du 11 mai 2018 y relative,  

Le Groupement Fotouni, avec ses 12 villages, sa superficie importante, ses 

nombreuses et valeureuses populations qui ont majoritairement apporté leur soutien au 

Président Paul Biya à l’occasion des récentes élections présidentielles, par ma voix, 

sollicite de vous le classement en chefferie de premier Degré afin de répondre à l’une 

des attentes légitimes de ce Groupement qui a su rester fidèle à la politique du 

renouveau, qui aujourd’hui lui offre cette grande opportunité. 

Haute considération. 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMITE DE DEVELOPPEMENT 

 DU GROUPEMENT FOTOUNI 

 (CODEFO) 
********* 

BUREAU EXECUTIF NATIONAL 

********* 

Bp : 14 Bandja 

Tél : 679396233 / 699734686 

Email : codefotouni@gmail.com 

www.codefo.org 

 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

***************** 

Paix-Travail-Patrie 

****** 

Le Président National 

A 

Monsieur le Ministre de 

l’Administration Territoriale 

 

mailto:codefotouni@gmail.com
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Objet : Invitation à une importante séance de travail.- 

 

Mesdames et Messieurs,  

J’ai l’honneur de vous inviter à prendre personnellement part à une importante 

séance de travail le vendredi 24 janvier 2020 à partir de 10h au Foyer Fotouni.  

L’ordre du jour portera essentiellement sur la participation des populations 

locales de Fotouni aux activités de développement et nécessite la présence de tous 

munis : 

 Pour les chefs de quartiers, des listes des habitants de vos quartiers avec leurs 

numéros de téléphone ; 

 Pour les présidents des associations et groupes organisés, et groupes de danse, 

accompagnés chacun d’un membre influent, des listes des membres avec leurs 

numéros de téléphone.   

Sa Majesté le Chef Supérieur ouvrira personnellement les travaux. 

 

 

 

Le Président du Codefo 

A 

-Tous les Chefs de quartier du Groupement : 

-Tous les Présidents et Présidentes des associations et 

groupes organisés  du Groupement : 

-Tous les Présidents et Présidentes des groupes de 

danse du Groupement 

COMITE DE DEVELOPPEMENT 

 DU GROUPEMENT FOTOUNI 

 (CODEFO) 
********* 

BUREAU EXECUTIF NATIONAL 

********* 

Bp : 14 Bandja 

Tél : 679396233 / 699734686 

 Email : codefotouni@gmail.com 

www.codefo.org 

 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

***************** 

Paix-Travail-Patrie 

****** 

Fotouni, le 15 janvier 2020. 
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